

# Lacalle Pou sostiene que la decisión de la Justicia venezolana sobre la reelección de Maduro evidencia un claro "fraude" en el proceso electoral

Principal



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 162	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-sostiene-que-la-decision-de-la-justicia-venezolana-sobre-la-reeleccion-de-maduro-evidencia-un-claro-fraude-en-el-proceso-electoral\\_609.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-sostiene-que-la-decision-de-la-justicia-venezolana-sobre-la-reeleccion-de-maduro-evidencia-un-claro-fraude-en-el-proceso-electoral_609.php)

**LACALLE POU SOSTIENE QUE LA DECISIÓN DE LA JUSTICIA VENEZOLANA SOBRE LA REELECCIÓN DE MADURO EVIDENCIA UN CLARO 'FRAUDE' EN EL PROCESO ELECTORAL**

*Principal*

*Lacalle Pou sostiene que la decisión de la Justicia venezolana sobre la reelección de Maduro evidencia un claro "fraude" en el proceso electoral*

El presidente uruguayo califica la situación en Venezuela como "una dictadura que oprime y limita las posibilidades de vida democrática e institucional de su pueblo" y hace un llamado a "seguir alzando la voz y a no rendirse en la defensa de la causa venezolana".

## **Criticas de Lacalle Pou a la Corte Suprema de Venezuela**

El presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, expresó su rechazo al dictamen de la Corte Suprema de Venezuela que avaló la reelección de Nicolás Maduro, a pesar de las acusaciones de fraude por parte de la oposición.

A través de su cuenta en la red social X, el mandatario uruguayo afirmó: "El régimen de Maduro confirma lo que la comunidad internacional viene denunciando: el fraude".

En su declaración, Lacalle Pou reafirmó su postura respecto a la situación en Venezuela, calificándola como "una dictadura que cierra todas las puertas a una vida institucional y democrática de su pueblo".

Además, hizo hincapié en la importancia de continuar la defensa de la causa venezolana, afirmando: "No debemos callar ni cesar".

Por su parte, Nicolás Maduro solicitó al Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) que "certifique" el resultado de las elecciones celebradas el 28 de julio, donde el Consejo Nacional Electoral (CNE) lo proclamó vencedor con el 52% de los votos.

Sin embargo, la oposición sostiene que ganó los comicios y denuncia que tanto el TSJ como el CNE actúan en favor del chavismo.

La presidenta del TSJ, Caryslia Rodríguez, presentó la sentencia que "certifica de forma inobjetable el material electoral peritado y convalida" los resultados de las elecciones presidenciales del 28 de julio del 2024, en las que Nicolás Maduro fue electo para un nuevo periodo constitucional 2025-2031.

Rodríguez citó un informe que asegura que "los boletines emitidos" por el CNE están respaldados por las actas de escrutinio de las máquinas de votación, manteniendo una plena coincidencia con los registros de las bases de datos de los centros nacionales de totalización.

Este fallo, según la magistrada, es inapelable.

FUENTE: Con información de AFP

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# LACALLE POU SOSTIENE QUE LA DECISIÓN DE LA JUSTICIA VENEZOLANA SOBRE LA REELECCIÓN DE MADURO EVIDENCIA UN CLARO 'FRAUDE' EN EL PROCESO ELECTORAL

sostiene que la decisión de la justicia venezolana sobre la reelección de Maduro evidencia un claro fraude en el proceso

## Tags

*suprema, elecciones, electoral, defensa, presidente, posibilidades, uruguayo, califica, lacalle, dictadura, venezuela, institucional*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *El Tribunal Supremo de Justicia da luz verde a la reelección de Maduro en un clima de acusaciones de fraude y creciente tensión política*

**4.4 \*** *La Corte Suprema de Venezuela respalda la reelección de Maduro en medio de acusaciones de fraude por parte de la oposición*

**3.5 \*** *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*

**4.4 \*** *Con la destacada participación de María Corina Machado, la oposición venezolana celebra un importante triunfo en los comicios recientes*

**4.8 \*** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*

**4.8 \*** *Lacalle Pou se reúne con autoridades de diversas carteras para abordar la internación compulsiva y planea convocar a la Imm*

**3.7 \*** *¡Nunca hemos estado tan fuertes!": María Corina Machado reaparece en marcha opositora en Venezuela*

---

**5.0 \*** *Oea solicita a Maduro agilidad en la publicación de actas y apertura a una verificación imparcial de los resultados*

---

**4.4 \*** *Maduro acusa a Milei de destinar fondos argentinos para financiar ataques de bots en contra de Venezuela*

---

**4.6 \*** *Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf